



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 258-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Fuerzas Armadas y Gobierno Regional Cajamarca planifican respuesta ante Fenómeno El Niño

*Con el objetivo de reducir el impacto que podría generar el fenómeno natural en la región
Cajamarca.*

Con el fin de coordinar las acciones de respuesta frente al fenómeno El Niño, se reunió, hoy viernes por la mañana, el gobernador de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, con los miembros de la Séptima Brigada de Infantería de las Fuerzas Armadas de la macro región norte y el personal del Centro de Operaciones de Emergencia Regional (COER) en la sede del Gobierno Regional Cajamarca.

En la cita se detalló la intervención y apoyo que el ejército brindará a nuestra región en el marco de la Plataforma de Defensa Civil, mediante la disposición inmediata de maquinaria pesada, helicópteros y aviones, en caso se dé bloqueo de vías de acceso terrestre y de ser necesario instalar un puente aéreo. Asimismo, se dispondrá de asistencia de brigadas especializadas en remoción de escombros, búsqueda y rescate, evacuación de heridos y logística.

Al momento de su intervención, el comandante de la Séptima Brigada de Infantería, Fernando Acosta Rodríguez, destacó la efectiva labor que desarrolla el Gobierno Regional Cajamarca para contrarrestar el impacto de este fenómeno en la región; así como la significancia que estas previsiones han tenido para facilitar el trabajo de las Fuerzas Armadas, Policía Nacional, Bomberos y Ministerio de Salud.

En caso de inundaciones, deslizamientos, bloqueos de vías, aislamientos y colapso de viviendas en Cajamarca se cuenta aproximadamente con 400 personas entre oficiales, tropas y técnicos capacitadas para auxiliar a las víctimas; los mismos, que en su momento de no ser suficiente, se reforzará con apoyo de personal de Lambayeque.

También se propuso que el ejército emprenda un trabajo brigadistas con juntas vecinales y rondas campesinas, a fin de fortalecer la red de respuesta ante una eventual emergencia o desastre natural; por último, se recomendó a la población estar alerta a los avisos de emergencia y emprender tareas individuales y familiares en defensa civil.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 23 de octubre de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA